
GOVERNO VAI FINANCIAR 
AQUISIÇÃO DE IMÓVEL PARA 

SERVIDOR PÚBLICO 
A partir de junho, os servidores públicos 
federais ativos, aposentados e 
pensionistas com rendimento bruto até 
cinco salários mínimos e renda familiar 
até dez salários mínimos poderão ter 
acesso a financiamento para compra de 
imóvel novo ou usado; reforma e 
ampliação; e para a aquisição material 
de construção  
 

Convênio nesse sentido será assinado 
no dia 1º de junho pelo Governo e CEF.  
 

Para se beneficiar do programa, o 
servidor precisa estar há mais de três 
anos no serviço público, não possuir 
outro imóvel em seu município, nem 
estar pagando outro financiamento 
imobiliário. 
 

O valor máximo do financiamento será 
definido em função do 
comprometimento da renda. 

 

Assim que o convênio for assinado, o 
formulário de inscrição estará 
disponível no sistema SiapeNet 
(www.siapenet.gov.br). 

 

info_dicas 
 

Dicas para barrar SPAM 
 

Está cada vez mais difícil manter uma 
conta de correio eletrônico, ou e-mail, 
devido a grande quantidade de 
mensagens indesejadas, ou SPAM, que 
recebemos diariamente. Eliminar esse 
tipo de mensagem é uma tarefa quase 
que impossível, mas algumas atitudes 
simples podem em muito diminui-las. 
>> Nunca divulgue seu e-mail fornecido 
pela sua empresa, a não ser para coisas 
relacionadas com o seu serviço. 
>> Tenha sempre um segundo e-mail, 
preferencialmente de provedores 
gratuitos, para uso pessoal e 
principalmente um terceiro para se 
cadastrar em sites. Isso possibilitará o 
melhor gerenciamento das mensagens 
recebidas. 
>> Não responda e-mails 
desconhecidos, pois isso ira apenas 
confirmar ao remetente que seu e-mail 
realmente existe. 

Marcão 
 

 

ANTES DE ANUNCIANTES, COLABORADORES. PRESTIGIEM-NOS. 
 

SS EE RR VVII ÇÇOOSS   DD EE   PP EE DD RR EE II RR OO  EE MM  GGEE RR AALL   
 

QQUU II RR II NNOO  EE   MMÁÁRR CCII OO  
 

damos  r efer ências  
 

Cont at o:  3 3 1 9 -5 0 6 3  ou 8 8 5 6 -9 9 5 6  

pierre  alexander 
cosméticos 

A beleza chega em sua casa. 
 

Representante: Fátima (Prefeitura do CEFET/MG) 

Contato: 3319-5070   3383-6697 
 

P r ecis a copiar  CD’s  de 
mús ica, jogos  ou  dados . 

 

E VAL DO (DPM) 
 

Ramal:  5089 /  5090  T el.:  3371-9682  

SER VI ÇO ESPECI ALI ZADO EM  
CER A, VER NI Z  E PÁT I NA

cons ertos  em cadeiras , mes as , etc 
or çament o s em compr omis s o 

contato:  (31) 3334- 3015 falar com Danilo ou 
Elenice na Prefeitura do CEFET /MG 

Ferrari Vargas 
 

Tudo em Transfer 
 

Telefones: 3313-1372  /  9941-1372 
Maria do Carmo 

Q UER TIRAR CARTEIRA DE 
M O TO RISTA? 

Instrutor de direção com Carro novo (Corsa), muitas 
aprovações no Detran e preço especial  

para alunos e funcionários. 
Contato: Walter – Almoxarifado do Campus I 

Telefones: 3319-5117  ou  9149-5916 
 

MMPPaassssooss  
           Bijoux 

 

VENDA DE BIJUTERIAS VARIADAS 
E PERSONALIZADAS 

 

Mônica (DPM)  3319-5090  3371-2231  9105-9686 

Revendedora 

A v o n 
 

Rose telefonista 
 

3319-5001 ou  9602-6513 
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GOVERNO VAI FINANCIAR 
 

AQUISIÇÃO DE IMÓVEL PARA 
 

SERVIDOR PÚBLICO 
 

Confira na página  04 
 

opinião 
 

Mudança de cultura 
 

Diretoria reconhece competência de 
Técnicos-Administrativos promovendo e 
acatando indicações dos mesmos para 
cargos até então ocupados 
exclusivamente por Professores. 
 

Pela primeira vez TA's assumiram a 
chefia do DRI e uma Coordenação de 
Curso (Coordenação de Transportes), 
não por acaso, tão pouco de repente, foi 
uma longa jornada que envolveu 
dedicação, eficiência e muito trabalho, e 
põe trabalho nisso! Destacamos 
também os TA's que assumiram as 
Diretorias de Administração de 
Leopoldina e Divinópolis. 
 

Sem ilusões, essas conquistas recentes 
acarretam responsabilidades para 
todos, afinal o sucesso deles é o nosso 
também. 
 

Olha que temos potencial para muito 
mais! 

f@la_cefet impresso 
 
 

 
 

AUDITÓRIO DO  
CAMPUS I 

PODE VIRAR TEATRO 
Confira na página 03  

 
 

ent revista 
 

Fundada em 07 de julho de 1979  a  
ASCEFET (Associação dos Servidores 
do CEFET/MG) tem sua nova Diretoria, 
para o  biênio 2004-2006, composta por: 
Diretor de Administração: Aloisio Dutra 
de Oliveira; Diretor Financeiro: José 
Carlos Ferreira; Diretora de Convênios: 
Marilene Aparecida Oliveira Ramos; 
Diretor de Assistência, Esportes e 
Promoção Sócio-Cultural: Carlos Alberto 
Oliveira Cosme. 
 

A Diretoria fala ao f@la_cefet dos 
planos para o futuro e de como 
encontrou a associação.  
 
 

1. Em que situação essa Diretoria 
encontrou a ASCEFET? 
Com dificuldades administrativas e 
financeiras muito graves e incompatíveis 
com a austeridade e seriedade que se 
espera de uma gestão, não só pelo bom 
senso mas pelo cumprimento do 
estatuto. 
 

2. Por que até hoje não foi feita a 
prestação de contas da ASCEFET? 
Na administração passada, sem 
motivos, explicações ou justificativas, o 
administrador trocou o contador que há 
muito prestava serviços a ASCEFET. A 
partir de então, pode-se constatar que a 
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escrita com balanços e prestação de 
contas não andaram em dia. Estamos 
lutando para em menor tempo e com  o 
apoio do Conselho Fiscal 
apresentarmos a devida situação da 
ASCEFET. 
 

3. Quais são as metas dessa gestão 
para o biênio 2004/2006? 
Como fomos impedidos pela Diretoria 
passada de conhecer a realidade que 
se encontrava a associação, ficamos 
agora mais voltados para regularizar e 
normalizar o quadro que encontramos. 
Porém entendemos que graças a Deus, 
pelas ações implementadas já estamos 
melhorando a situação e vamos muito 
em breve reavaliar e estabelecer novas 
metas para nossa gestão. 
 

4. Quantos associados, nas suas 
devidas categorias, a ASCEFET 
possui? 
364 Técnicos Administrativos e 412 
Professores. 
 

5. O que a Diretoria planeja fazer 
para atrair mais associados? 
Uma Diretoria séria , que busca 
igualdade de tratamento para todos 
associados, austera no trato com os 
bens patrimoniais, financeiros e 
respeitando os funcionários da 
ASCEFET é com certeza o melhor 
atrativo para novos associados. 
 

6. O que a Diretoria pensa a respeito 
da ASCEFET ter sua sede social fora 
do CEFET/MG? 
Isto poderia até ser conseguido nesta 
gestão, porque outras gestões 
passadas, com exceção da última, 
trabalharam e deixaram recursos, 
porém o mesmo foi mal usado. 
Estamos buscando sanear a grave 
situação em que está nossa 
associação, preparando para a próxima 
diretoria melhores condições. 
 

7. Este ano a ASCEFET completa 25 
anos. A Diretoria está programando 
alguma comemoração especial? 
A Diretoria esta estudando a  
possibilidade      de       viabilizar     uma  
confraternização da data. 

 8. Por que a ASCEFET esta apoiando 
o f@la_cefet impresso? 
A atual Diretoria tem buscado agir pela 
transparência, austeridade, legalidade e 
respeito a todos os associados e 
funcionários da associação. A idéia e 
realização do f@la_cefet impresso, vem 
de um grupo de associados que 
buscam participar ativamente com 
muita seriedade de todo o processo 
que melhore o CEFET/MG e assisti 
seus servidores. Não podemos deixar 
de apoiar um trabalho tão importante e 
de tanta dedicação. Agradeço a todos 
do f@la_cefet impresso por tal 
realização. 
 
 
 

M ais da ASCEFET 
 
 
 

>> A Diretoria da ASCEFET está 
empenhada em instalar a unidade de 
Leopoldina de maneira legal, ordeira e 
obedecendo o estatuto da associação e 
a legislação estadual e federal. 
 
 
 

>> Em julho haverá reajuste dos planos 
de saúde da UNIMED contratados junto 
à ASCEFET. Fiquem de olho! 
 
 
 

>> Eleito novo Conselho Fiscal da 
ASCEFET. Os novos membros são: 
Marcos Prado Amaral, Sebastião 
Libério Diniz e Mário Sérgio Santos 
Rosa. 
 
 

como par t icipar  
f@la_cefet grupo 

 

f@la_cefet impresso 
 

f@la_cefet on-line 
 

Envie uma mensagem para: 
fala_cefet@yahoo.com.br com o seu nome 
e setor de trabalho solicitando sua inclusão 

no f@la_cefet grupo ou com sugestões, 
dúvidas ou críticas para o  

f@la_cefet impresso ou acesse 
http://geocities.yahoo.com.br/fala_cefet/ 

 

Responsáveis: 
Mário Sérgio (Manutenção campus I) 

Lindeberg (Manutenção campus I) 
Cássio Murilo (DGO)  
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curtas 
 

>> Na eleição do SIND-IFES/BH, a 
Chapa 1, que conta com um 
representante do CEFET/MG, obteve 
cerca de 70% dos votos totais e maioria 
absoluta dos votos do CEFET/MG.  
 

>> Para participar da Promoção 
Caminhada Ecológica promovida pela 
ASCEFET e f@la_cefet é só preencher o 
formulário que acompanha o impresso ou 
pegá-lo  na sede da associação. 
 

>> Processo dos 10,87% foram 
indeferidos. Você sabe por que? 
Segundo o Juiz não somos considerados 
trabalhadores por termos regime próprio. 
É mole! 
 

>> Em julho receberemos a gratificação 
de R$265,00 (NS), R$180,00 (NI) e 
R$130,00 (NA), fruto do acordo assinado 
entre FASUBRA e Governo no ultimo dia 
19 de maio, retroativa a 1º de maio. Para 
isso o Projeto de Lei tem que ser 
aprovado em tempo hábil. 
 

>> A gratificação acima não exclui a 
gratificação temporária MP160/2003 que 
você já recebe desde Dez 2003 e que 
corresponde a 5% do seu vencimento 
básico. Em Nov 2004 ela corresponderá 
a 10% e Dez 2004 a 15%.  
 

>> A cobrança previdenciária dos 
servidores aposentados começou dia 20 
de maio. Como não houve tempo hábil 
de incluir a cobrança na folha de 
pagamento de maio, o governo irá 
proceder à cobrança na folha de  junho, 
retroativo a 20 de maio. 
 

 
 

AUDITÓRIO DO CAMPUS I 
 

PODE VIRAR TEATRO. 
 
 

Na última edição do f@la_cefet não 
incluímos a última pergunta da 
entrevista com o Diretor de 
Administração, Gray Farias Moita, que 
segue abaixo: 
 

Pergunta: A Diretoria tem projetos 
voltados para  a melhoria do 
relacionamento entre os servidores? 
A área (churrasqueira) que era 
reservada no Campus II para os 
servidores almoçarem e 
confraternizarem será reativada? 
 

Resposta: Existe um projeto global de 
vitalização do campus II e o espaço da 
churrasqueira, não tenham dúvida, 
retornará à sua função inicial. A idéia é 
tornar o espaço ainda mais agradável. 
Para o campus I existe um projeto de 
construção de um novo refeitório para 
os alunos liberando assim o espaço 
para ser usado pelos servidores. 
Estamos pensando também na 
possibilidade de abrir o CEFET/MG 
para mais atividades culturais. O 
Auditório, por exemplo, poderá 
funcionar como teatro para o público 
em geral e para os servidores. Isso é 
algo que a SAC  está começando a 
pensar e nós estamos tentando 
viabilizar. Queremos que o servidor 
venha ao CEFET/MG não somente 
para trabalhar mas também para se 
divertir. 

 
 

CONSÓRCIO UNIÃO 
A ASCEFET/MG pretende, em parceria com 
o CONSÓRCIO UNIÃO, formar grupos de 

consórcio para cartas de créditos que variam 
de R$5.000,00 a R$12.000,00, em que o 

associado pagará por  mês prestações entre 
R$100,00 a R$250,00 com planos de 
60 meses. Interessados procurem a  

ASCEFET para se cadastrarem. 

CONSULTÓRIO ODONTOLÓGICO 
 

Estamos atendendo todos os dias no horário 
de 7h00min às 19h00min. 

São duas profissionais para atender os 
associados e familiares, inclusive crianças. 
Não cobramos orçamento e facilitamos o 

pagamento. Maiores informações:  
3371-2518 com Cláudia. 

www.ascefet.cefetmg.br ascefet@cefetonline.com.br 
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